

クラブ運営方針 「不易流行」

ロータリーは機会の扉を開く

Rotary
Club of Hiroshima North

Vol. 1642 2021年6月24日号

ロータリークラブ

題字 京都伏見RC 杭迫柏樹氏 五十にして天命を知る。 五十而知二天命一。 設立 1969年4月24日 承認 1969年6月28日 ■会 長 久保 豊年 ■幹 事 下前 嘉彦 事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F 例 会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrc@world.ocn.ne.jp URL https://www.hnrc.jp/

【本日の例会 第2461回例会】 2021年6月24日(木) 12:30~ 年度最終例会(短縮例会)

【例会プログラム】

点鐘

地区大会表彰

連続出席紹介

誕生月会員紹介

会長時間

幹事報告

次年度幹事報告

同好会報告

ニコニコ箱の時間

点鐘

点鐘引継ぎ式

前回例会報告

第2460回例会 2021年5月13日(土) 12:30~ 【オンライン配信例会】

点鐘 誕生月会員ご紹介 会長時間 幹事報告 同好会報告 ニコニコ箱の時間 点鐘





例会ではマスク着用を義務としています。 アルコール消毒もお忘れなく!

会長時間 会長 久保 豊年

「青少年奉仕月間」

コロナの陽性者がまた増えてきて、広島でも県から外出自粛要請が出て、昨日からは流川・薬研堀地区の飲食店へ営業休業か時短要請がなされました。ただ、イスラエルやイギリス、ニューヨークを見てみると、普通の生活に徐々に戻りつつあるようです。ワクチンの接種率の差だと思いますが、羨ましいなと思います。

広島でも医療関係者への接種が進んでいて、次は高齢者になる予定ですが、皆さん一日でも早く接種したいと思っているでしょうね。オリパラの聖火リレーは広島の公道での開催が中止され、バッハIOC会長の来広も中止されました。

来る今月の15日にオンライン配信で開催予定だった防府での地区大会も中止になりました。こちらは後日録画が届くそうです。何だか暗いニュースばかりで嫌になってしまいますが、ワクチン接種が進めば良くなる筈ですから、もう少し我慢して頑張りましょう。

さて、今月は、青少年奉仕月間です。

若い人々の育成を支援する全てのロータリー活動に焦点を当てる月間です。RC はこの月間中、クラブのニュースレターやその他の広報資料に「各ロータリアンは青少年の模範」のスローガンを利用するよう奨励されています。青少年の模範になれているのかどうか私自身全く自信がありませんが、そうなりたいとは思っています。

我がクラブでは、現在、小さな影絵展を主催している高校生の団体と今年度青少年奉仕 小委員会が実施していただいた N×N Creative Life Project を主催する広島女学院高 等学校の有志生徒の皆さんを支援しています。

この支援は次年度以降も続けていけたら良いなあと思っています。

本日は、青少年奉仕月間のお話をしました。ご清聴ありがとうございました。

誕生月会員お祝い

5月生まれの皆様
Choudhary Smar 会員
森 直基会員
池上 隆三会員
中山 昌実会員
秋山 竜一会員
おめでとうございます。



幹事報告 幹事 下前 嘉彦

【報告事項】

- *5月16日(日)に予定されていました地区大会オンライン配信ですが、配信会場の防府市の感染状況が悪化したため、オンライン配信は中止となりました。
- *5月27日(木)の例会ですが、今回と同じく対面での開催を取りやめ、オンライン配信とホームページ上での開催とします。
- *6月24日(木)最終例会並びに新会員歓迎懇親会について承認されました。

その他の議事については議事録を後日ホームページ上に掲載しますのでそちらを確認してください。

同好会報告

ゴルフ同好会 代読:下前幹事 4月成績発表 4月11日 賀茂CC 3位 丸本会員 2位 竹本会員 優勝 小林孝憲会員 ベスグロ 丸本会員

5月成績発表 5月1日 芸南CC 3位 平井会員 2位 竹本会員 優勝 宮本会員 ベスグロ 丸本会員

次回多打喜会例会 6月6日(日)和木GC

二二二二委員会

【会員出宝】

久保豊年会員・塩本会員・下前会員・濵本会員・渡部会員

本日よりまたオンライン例会とさせて頂きます。至らない点があるかも知れませんが宜しくお願い致します。6月より通常例会ができることを願っています!

杉町会員・山内会員・吉永会員・宮本会員・中川良浩会員

コロナの感染状況により今週から始まる予定でした次年度小委員会をすべて中止とさせていただきました。お忙しい中、日程調整をして頂いた会員の皆様をはじめ、委員会を開催する予定としていましたお店にはご迷惑をお掛けして申し訳ありません。一日も早く状況が改善され、対面での委員会が開催できる状況になることを心より願っております!

小林孝憲会員◆ 4月の多打喜会にて優勝させて頂きました。メンバーにも恵まれ、楽しいゴルフが出来ました。取り切り戦にも出れるので楽しみです。これからも皆さま宜しくお願い致します。

宮本会員★ 5月1日に開催された多打喜会で初優勝させて頂きました。天候にも、一緒にラウンドさせていただくメンバーにも恵まれて久しぶりに良いゴルフができました。有難うございました! 平井会員☆ 5月1日に開催された多打喜会に初参加させて頂きました。ご一緒させて頂いた先輩方に励まされ、楽しくプレーさせて頂いた事、そして3位を頂けた事、誠に有難うございました。初参加及び、沢山ハンデを頂戴しての3位、是非出宝させて下さい。今後とも宜しくお願い致します。

秋山会員 来週で45歳になります。お祝いありがとうございます。 諸先輩方のように「素敵な大人」になれるよう心掛けて参ります。 桑原会員 今年も、かみさんの誕生日に素敵なお花が届きました! 本当に助かります! ありがとうございます!

当日計 30,000円 累計 963,000円 ★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

グローバル補助金奨学生報告 河野絢子さん

昨年7月に始まった Interdisciplinary MPH program (多分野に跨る公衆衛生学プログラム)ですが、時間が経つのは早いもので、5月15日に大学院の卒業式が執り行われました。周辺のオレゴン州やネバダ州の大学では対面の卒業式が実施されていましたが、規制の厳しいカリフォルニア州では、残念ながらオンラインで行われました。

但し、卒業式の他に、"Procession"という卒業証書授与式のような式典は対面 (無観客)で実施され、私も参加することができました。

オンラインで行われた卒業式では、学長や学部長、学生代表の挨拶の他、米国立アレルギー感染症研究所のアンソニー・ファウチ所長からもメッセージをいただきました。卒業式の様子は YouTube にアップロードされており、どなたでもアクセスすることが可能です。

https://www.youtube.com/embed/brGUev-LJ0U

無観客で実施された Procession では、卒業式のガウンを身にまとい、学部長から直接卒業の祝辞をいただくことができました。結局のところ、無観客のスタジアムでステージ上を「歩くだけ」ということで、参加しない同級生が殆どだったのですが、私は参加して本当に良かったと思いました。広大なスタジアムの中、自分の名前が呼ばれステージ上を歩いた際に、初めて卒業するという実感が持てた気がしました。Procession の後は友人と一緒に写真撮影を行い、非常に良い思い出ができました。



↑UCバークレー正門の前で

広島北ロータリークラブの皆様にご推薦いただけ、国際ロータリー第 2710 地区の皆様からグローバル補助金奨学生という栄誉ある機会をいただけたことで、大変実りある濃い 1 年間を過ごすことができました。こんなに幅広く、かつ深く学べた経験はこれまでの人生でありませんでした。

お陰様で、公衆衛生(母子保健)とデータ分析という、確固たる 専門分野を築くことができたと思います。このような貴重な機会を いただけたこと、心から感謝申し上げます。本当にありがとうござい ました。

※最終報告書から抜粋し、掲載しています。全文は事業報告書に掲載しますので、そちらをご覧下さい。